

Bauernverband Appenzell Ausserrhodon informiert

Synergien optimal nutzen

Die Bauernverbände Appenzell Ausserrhodon und St.Gallen schliessen beim Betriebshelferdienst zusammen.



Der Bauernverband AR hat an seiner Dezembersitzung einen Zusammenschluss des Betriebshelferdienstes mit demjenigen des St.Galler Bauernverbandes be-

Hinweis

Am Mittwoch, 15. Januar, um 13 Uhr findet im Hotel Krone in Gais die Januartagung statt. Die zwei Referenten Hanspeter Egli, Präsident Vereinigte Milchbauern Mitte-Ost, und Hans Frei, Vizepräsident Schweizer Bauernverband, werden den Milchmarkt erläutern und über die Auswirkungen der Agrarpolitik berichten. Der Anlass ist öffentlich. Alle Interessierten sind herzlich eingeladen. *bvar.*



Der Vorstand des BVAR besuchte die Urnäser Milchspezialitäten AG.

schlossen. Bezüglich Vermittlung von Arbeitskräften bestand bereits ein intensiver Kontakt. Aus organisatorischen Gründen macht es Sinn, wenn nur noch eine Geschäftsstelle die Arbeitskräfte koordiniert. Der Zusammenschluss der beiden Betriebshelferdienste wird ab dem 1. Januar 2014 erfolgen. Der Bauernverband AR wird die Rechnungsstellung weiterführen. Für das nächste Jahr werden sowohl die Mitgliederbeiträge als auch die Einsatztarife gleich bleiben. Auf das Jahr 2015 wird der Bauernverband AR dann eine Anpassung vornehmen müssen.

Der Vorstand kam in den Genuss einer interessanten Führung durch

die Urnäser Milchspezialitäten AG. Das Vorstandsmitglied Walter Zellweger gehört zu den 36 Milchlieferanten. Michael Koller, Leiter Marketing und Verkauf, vermittelte viel Wissenswertes über die Entwicklung des Unternehmens und den Ablauf der Käseproduktion. In dieser Käserei wird die erste Mikrofiltrationsanlage der Schweiz eingesetzt. Aufgrund dieses Verfahrens kann aus Silomilch hochwertiger Käse hergestellt werden. Das beweisen auch die verschiedenen Auszeichnungen, welche die Urnäser Milchspezialitäten AG in den letzten Jahren erhalten hat.

Priska Frischknecht
BVAR

